

Raúl Castro exhorte les membres de la FMC à consolider les acquis et à continuer à avancer



La Havane, 9 mars (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro, a exhorté les membres de la FMC, la Fédération des Femmes Cubains à consolider leurs acquis et à continuer à avancer.

Au cours du meeting de clôture de 9e congrès de l'organisation, Raúl Castro a rappelé sa compagne dans la vie et dans la lutte, Vilma Espín, fondatrice de la FMC qu'elle a présidée jusqu'à son décès, et la grande influence qu'elle a exercée sur lui pour obtenir un changement de mentalité qui était jadis très marquée par un fort machisme.

“Nous sommes fiers de notre peuple et spécialement des femmes cubaines » a dit Raúl Castro aux quelque 470 déléguées et près de 120 invités qui ont assisté au congrès de la FMC.

Le président cubain a déploré ne pas avoir pu être présent durant toute la séance finale avec les membres de la FMC car il était en train, aux côtés d'autres dirigeants, de vérifier les ouvrages de l'importante Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Dans le discours central, José Ramón Machado Ventura, Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a signalé que la vie a démontré que la confiance déposée dans les femmes cubaines a eu une réponse positive.

José Ramón Machado Ventura, qui est également vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres, a relevé que dans toutes les étapes de notre histoire la contribution décisive des femmes a été présente et qu'elles font preuve aujourd'hui de leur fermeté en assumant avec efficacité de grandes responsabilités à des postes de direction et de cadres.

Dans son discours, José Ramón Machado Ventura a mis l'accent sur la nécessité d'un échange de générations au sein de la FMC. Il a ajouté que s'il est vrai que l'organisation doit s'appuyer sur des dirigeantes d'expérience, il faut aussi donner une place à celles qui s'initient dans ces fonctions.

« Bien que les jeunes soient porteurs d'une approche différente, ils ont toujours accompagné et appuyé tous les processus de la Révolution, raison pour laquelle, la génération historique de cette épopée doit être en mesure d'admettre les changements » -a-t-il indiqué-.

Le dirigeant a appelé les familles, les médias et les écoles à appuyer les membres de la Fédération des Femmes Cubaines dans la tâche consistant à former des valeurs, pour laquelle une approche intersectorielle est indispensable.

«La FMC devra profiter de la simplification de ses structures dans le cadre de ce congrès et dédier moins de temps à des réunions et à des remises de rapports et dédier plus de temps au travail différencié avec les personnes, car l'échange des vues avec les habitants des communautés permet de savoir quels problèmes sont plus susceptibles d'être résolus » -a-t-il ajouté.-

José Ramón Machado Ventura a cité des chiffres qui illustrent le rôle de protagonistes que jouent les femmes cubaines à des postes de direction de l'État, ainsi que dans des secteurs clés. Il a signalé que nous ne pouvons pas être satisfaits de ces avancées car il faut continuer à travailler pour une plus grande participation des femmes à la vie économique, politique et sociale de notre pays.

La 9e Congrès de la Fédération des Femmes Cubaines a siégé vendredi et samedi sous la devise « Pour la Patrie, Victorieuses et Unies » avec la participation de plus de 370 déléguées de toutes les provinces de notre pays.

Les déléguées ont mis en exergue tout ce que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le Général d'Armée Raúl Castro ont fait en faveur de la FMC et des femmes cubaines

Des diplômes ont également été remis aux provinces de Santiago de Cuba, Guantánamo et d'Artemisa pour le travail remarquable de la Fédération des Femmes Cubaines.

Les délégués au congrès ont ratifié Teresa Amarelle au poste de Secrétaire Générale en présentant le nouveau Comité et le Secrétariat Nationaux.

Lutter pour les droits de l'enfance et pour l'égalité de genre sont deux des tâches qui restent des axes du travail de la Fédération des Femmes Cubaines durant la période 2014-2019.

.



Radio Habana Cuba